

Szenen-News

22. modell-hobby-spiel in Leipzig – 29. September bis 1. Oktober 2017

Besucherrekord und gute Stimmung

Über die Jahre hinweg hat sich in Mitteldeutschlands Hobbyszene eine echte Koryphäe etabliert. Entsprechend bunt und abwechslungsreich sind auch die Angebote der 22. Ausgabe der modell-hobby-spiel, welche vom 29. September bis 1. Oktober in der Leipziger Messe stattfand. Die modell-hobby-spiel gilt als Deutschlands besucherstärkste Publikumsmesse für die Bereiche Modellbau, Modelleisenbahn, kreatives Gestalten, Handarbeiten und Spiel. Ob bei Brettspiel, bei Kreativworkshops oder in der Miniaturwelt rund um Auto, Flugzeug, Schiff und Bahn – erlebnisreiche Stunden auf den 90 000 Quadratmetern sind garantiert. «Innovativ, vielfältig und abwechslungsreich – das beschreibt die modell-hobby-spiel in ihrem 22. Veranstaltungsjahr am treffendsten», sagt Martin Buhl-Wagner, Geschäftsführer der Leipziger Messe. «Wie die Besucherzahlen zeigen, hat sich die Veranstaltung in den Jahren erfolgreich weiterentwickelt, neue Trends aufgespürt, langjährige Partnerschaften und Netzwerke gepflegt sowie neue Ausstellungsbereiche geschaffen und etabliert.» Besucher, die regelmäßig ein Hobby betreiben, und solche, die noch eine passende Freizeitbeschäftigung suchen, fanden auch in diesem Jahr an der modell-hobby-spiel das richtige Angebot.

Organisiert durch den Bundesverband Deutscher Eisenbahn-Freunde e.V. (BDEF), wurden zahlreiche Anlagen ausgestellt. Dabei wurde der Bogen von der Spur Z bis zur Ilm gespannt und thematisch sehr breit abgestützt. Ob die vom Arbeitskreis TT – Modellbahn e.V. (AKTT) in Spur TT getreu dem Motto «Von den Bergen zum Wasser» gezeigte Strecke von München nach Warnemünde oder das Thema «Amerika in den 60igern», einer Spur-0-Anlage vom Team Hasselt aus Belgien, jeder Besucher fand etwas in «seiner» Spurweite oder zu seinem geliebten Thema.

Dass die drei Tage in Leipzig erfolgreich waren, zeigten schlussendlich auch die Besucherzahlen. Insgesamt pilgerten 94100 Besucher und Besucherrinnen an die 22. modell-hobby-spiel und waren durch und durch begeistert, wie die Ergebnisse der Befragung durch das Institut für angewandte Marketing- und Kommunikationsforschung (IMK) deutlich zeigt: Die modell-hobby-spiel wollen neun von zehn Befragte im nächsten Jahr wieder besuchen. Wir sind gespannt!

Traditionelle Modelle treffen auf moderne Technik – und gesteuert wird die Modellbahn dank kabelloser Fernsteuerung.



Technische Abnahme, bevor die Reise weitergeht – masstabgetreue Modelle aller Spurgrößen fand man an der modell-hobby-spiel in Leipzig.



Eisenbahnen im Miniaturformat – die Liebe zum Detail macht aus dem Bahnsteig ein Wunderland, nicht nur für Bahnhofs.

